



Les  
Producteurs  
de lait  
de Montérégie-Ouest

COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
Pour diffusion immédiate

## **Les Producteurs de lait de la Montérégie de Montérégie-Ouest effectuent un don de 25 000\$ pour soutenir la distribution de collations nutritives**

Montérégie, 7 mai 2025- Les Producteurs de lait de Montérégie-Ouest effectuent un don de 25 000\$ sous forme de berlingots de lait afin de soutenir l'initiative du Centre d'action bénévole (CAB) d'Iberville visant la distribution hebdomadaire de collations nutritives dans trois écoles du Haut-Richelieu.

Ce don permettra aux élèves des écoles Saint-Alexandre, Hamel et Sacré-Cœur de recevoir un berlingot de lait, à l'heure de la collation, livré en mode « juste-à-temps » par les bénévoles du CAB, ce qui permet aux écoles d'éviter l'achat et la gestion de réfrigérateurs.

La première distribution a eu lieu le 22 avril dernier en présence des partenaires du projet : Élisabeth Boucher, directrice du CAB d'Iberville; Sophie et Simon Duval, propriétaires de Meubles Duval, qui ont fourni le réfrigérateur utilisé lors de la livraison des berlingots; Daniel St-Jean, propriétaire du marché IGA Laplante, qui reçoit et entrepose les berlingots jusqu'à la distribution; Bernard Rousselle et Gilles Leduc, tous deux producteurs laitiers et respectivement président et bénévole du CAB d'Henryville; Dany Gagné et Luc St-Cyr, les bénévoles qui livrent le lait aux écoles; Justin Bessette, producteur laitier et copropriétaire de Ferme Bessette 1916, qui fournit le camion de livraison et Ana Maria Martin, présidente des Producteurs de lait de Montérégie-Ouest.

Notons que l'entreprise Bumper to Bumper a installé les dispositifs permettant le maintien de la chaîne de froid dans le camion de distribution. Son représentant, Miguël Roy, ne pouvait malheureusement être présent lors de cette première journée.

Pour Julie Palin, Sabrina Brosseau et Dominic Choquette, respectivement directrices des écoles Sacré-Cœur, Saint-Alexandre et Hamel, le lait, un aliment local, permet de diversifier l'offre des collations servies aux enfants.

*« Les **Producteurs de lait de Montérégie-Ouest** sont heureux de donner les berlingots de lait en support à cette initiative. Le lait est un aliment riche en protéines et constitue une collation nutritive. Les productrices et les producteurs de lait sont fiers de savoir que le fruit de leur travail soutient les enfants durant leur journée d'apprentissage à l'école »* explique **Ana Maria Martin**, présidente des Producteurs de lait de Montérégie-Ouest.

*« Ce qui a motivé tous les partenaires dans ce projet, c'est le sentiment que l'effort collectif donne un résultat concret, celui de nourrir les enfants de notre communauté »* a pour sa

part affirmé Justin Bessette, producteur laitier et membre du conseil régional des Producteurs de lait de Montérégie-Ouest.



### **À propos des Producteurs de lait de Montérégie-Ouest**

Les Producteurs de lait de Montérégie-Ouest regroupent les 327 fermes laitières des MRC de Vaudreuil-Soulanges, Beauharnois-Salaberry, Haut-Saint-Laurent, Haut-Richelieu, Roussillon et Jardins-de-Napierville. Les fermes laitières de Montérégie-Ouest produisent annuellement plus de 286 M de litres de lait, soit 8% de la production québécoise. En 2024, les productrices et les producteurs de la région ont donné plus de 77 000 litres de lait dans le cadre du programme provincial de don de lait aux banques alimentaires et fourni collectivement du lait et des produits laitiers pour une valeur de 30 000\$ afin de soutenir les activités organisées par les écoles, organisations communautaires et associations sportives du territoire.

-30-

#### **Source et information :**

Vanessa Filion

Conseillère aux communications | Fédération de l'UPA de la Montérégie

438 404-1098 | vfilion@upa.qc.ca